



NEWS 7/15 発行

〈医療法人社団 佐々木クリニック ケアハウス・ローズマリー〉
〒191-0054 日野市東平山 3-1-1 ☎042-585-8062

【ローズマリー通信へ】

～暑くなってきました～

梅雨らしい日あまり多くなく、一気に夏の暑さになりました。天気予報では、関東地方は、梅雨明けのようです。テレビでは、最高気温を毎日、ヒステリックに伝えていますが、皆様は、お変わりなく、お過ごしのことと存じます。

いろいろな色が混ざり合った花びらを 1 本の木で楽しめる「あじさい」もあれば、白一色でウェディングドレスのようなアナベルもきれいです。これからは、朝顔がたくさん蔓を伸ばして、カラフルで小さなトランペットの一群のように咲き誇ってくれるでしょう。また保育園ひよこハウス子どもたちが、ひよこファームの庭にたくさん蒔いたヒマワリの種が、芽を出して伸びていますので一斉に立ち上がってくる頃です。ヒマワリの咲き誇る姿を今年の夏も楽しめそうです。

生き物としての人間は、どんなに便利な文明の機器に囲まれても、やはり自然が身近にあることが一番のように思います。

緑を大切にする当施設では、今年の夏も緑の葉が生い茂るようになりました。これらの木々からも、十分に命を感じ取れます。日頃、何気なく見落としがちですが、それらの木々は、しっかり大地の水を吸い、暑さに向け、大気中にもそれを発散させています。だから涼しく感じるのは、気分的なものもありますが、それだけではありません。

子どもたちとの触れ合いが心地良かったり、ほっとするのは、植物が水を吸うように、生き物としての本質に触れているからでしょう。

情報が飛び交い、機械が人間が考える以上に考えてくれて、便利に動き、人も動かすのは、使い方を考えないと、乏しい人間関係と無味乾燥な生活になります。

当施設は、もてる条件を生かして、生き物としての心地よさをみんなで感じられるように、職員との行事、保育園児との交流などいろんな催しを大切にしながら、生活の中身を考えてまいります。

ご利用者ご家族の皆さん、今月もよろしくお願い申し上げます。

代表 佐々木榮一より

